

Les valeurs du sport diffusées à travers l'art

L'exposition photographique *Cher(s) sportifs* a été dévoilée, mercredi, à la Maison-école du Grand Meaulnes, en présence de Mylène Pierrard, maire, Alexandra Kowalski, présidente de l'association de la Maison-école, Daniel Pissondes, référent culturel des PEP18, et du photographe Yannick Pirot, porteur artistique du projet.

Projet pédagogique

Cette initiative s'inscrit dans le cadre des Olympiades culturelles 2024 et conjugue art, sport et inclusion. Imaginée comme un pont entre ces univers, l'exposition donne à voir le travail de jeunes de l'Institut médico-éducatif de Saint-Amand-Montrond et de la classe Ulis du collège d'Auron. Pendant



CHER(S) SPORTIFS. L'exposition est visible jusqu'au 18 mai.

neuf mois, les élèves ont parcouru le Cher pour photographier des sportifs à l'entraînement, en compétition ou dans les coulisses. Le regard s'est affûté, les techniques se sont peaufinées.

Ce projet a permis de ré-

véler des talents, mais surtout de renforcer la confiance, la capacité à s'exprimer et le goût du travail collectif. Chaque image raconte un sport, mais aussi une émotion, un moment de partage ou de dépassement. Une sé-

lection finale des clichés, réalisée collégialement, a été accrochée à la Maison-école, où l'exposition est visible jusqu'au 18 mai.

Exposition itinérante

Cher(s) sportifs a vocation à rayonner. L'exposition sera itinérante, présentée dans les sites patrimoniaux de la région Centre-Val de Loire et dans les communes labellisées Terre de Jeux.

Elle s'accompagnera d'un livre en couleur, tiré à 500 exemplaires, pour conserver la trace de cette expérience forte. Une manière de valoriser le sport comme outil de santé, de lien social et d'épanouissement, mais aussi de rappeler que le handicap n'est pas un frein à la création ou à la pratique du sport. ■